

Jahresbericht Jugendabteilung 2024

Geschätzte Ehren- und Freimitglieder
Liebe Turnerinnen und Turner

Tätigkeitsbericht

Schon wieder ist ein Jahr vorbei und somit ist es Zeit das vergangene Jahr der Jugendabteilung noch einmal aufleben zu lassen.

Schlittschuhlaufen / Wettingen 1. März

Am 1. März sind wir mit 90 Personen, Kinder und Begleitung, aufs Eis gegangen. Es war ein sehr gelungener Anlass. Alle Kinder konnten am Schluss selbständig Runden fahren.

UBS Kids Cup / Mellingen 31. Mai

Am 31. Mai war wieder in Mellingen einen vereinsinternen UBS Kids Cup geplant. Wegen des schlechten Wetters könnten wir den Anlass erst eine Woche später durchführen. Voller Motivation haben die Kinder in den Disziplinen Weitsprung, Ballwurf und Sprint ihr Können zur Show gestellt. Für den Regionalfinal in Mutschellen konnten sich Leon Tresch, Philip Satala, Dimitrios Kalkatzakos, Elin Meier, Salome Häni, Luca Dalia Koller, Salome Ueltschi und Vivienne Ueltschi qualifizieren, Herzliche Gratulation!

Regionalturnfest Sulz Laufenburg 23. Juni

An einem schönen Tag starteten wir morgens mit dem Zug und den 58 Teilnehmern die Reise ans Regionalturnfest Sulz Laufenburg. Das Wetter war uns wohlgesinnt was nicht am gesamte Regionalturnfest dem Fall war. Der ganze Tag war geprägt von tollen Wettkämpfen und guter Stimmung. In der Gesamtwertung der Stärkeklasse 1 starteten 25 Vereinen. Wir erreichten die Gesamtnote 24.24 und damit den 10. Rang.

Mietrup Cup und Kids Cup Baden

Gleich nach dem Turnfest fand in Baden der Mietrup Cup statt. Die LA-Gruppe startete mit kleinem, aber feinem Team im starken Feld. Luca Daliah erreichte mit ihrem siebten Rang eine Auszeichnung.

Jahresabschluss der Jugendriegeln – Spiel, Spass und ein feiner Abschluss

5. Juli

Zum krönenden Abschluss des Turnjahres trafen sich die Jugi- und Meitliriegen zu einem actionreichen Spiel: *Capture the Flag!* Mit viel Einsatz, Teamgeist und Strategie versuchten die Kinder, die Flagge des gegnerischen Teams zu erobern. Währenddessen begaben sich die jüngsten Turnerinnen und Turner aus dem Kinderturnen auf eine spannende Schatzsuche durch den Wald. Mit

leuchtenden Augen durchstreiften sie die Natur, lösten Rätsel und folgten den versteckten Hinweisen – bis sie am Ende ihren wohlverdienten Schatz fanden.

Nach all den sportlichen und abenteuerlichen Aktivitäten versammelten sich alle auf dem Gelände des HEVO-Areals. Dort wartete eine leckere Stärkung auf sie: knusprige Schnitzelbrote, die allen sichtlich schmeckten – gleichzeitig ehrten die Leiter die Siegerinnen und Sieger der Jahresmeisterschaft. Ein wunderbarer Abschluss für ein gelungenes Turnjahr!

UBS Kids-Cup Regionalfinal Mutschellen 17. August

Es ist grossartig, wenn sich unsere jungen Athletinnen und Athleten für den Regionalfinal des Kids-Cup qualifizieren können. 2024 Jahr haben dies Leon, Philip, Salome, Vivienne, Luca Daliah und Marco geschafft. Sie zeigten konstante starke Leistungen. Herzliche Gratulation an alle für den tollen Wettkampf. Leon erreichte schlussendlich den 14. Platz auf der Schweizer Bestenliste!

Weihnachtsstafette 20. Dezember,

Gemeinsam in die Festtage starten mit Weihnachtsstimmung in der Turnhalle! Am 20. Dezember versammelten sich die Jugendriegen zur traditionellen *Weihnachtsstafette* in der Dreifachturnhalle. In gemischten Teams traten die Kinder und Jugendlichen in einer spannenden Staffel gegeneinander an – mit viel Begeisterung, Tempo und vor allem jeder Menge Spass.

Nach der sportlichen Herausforderung gab es für alle eine süsse Belohnung: Einen frisch gebackenen Gritibänz. Mit diesem feinen Weihnachtsgebäck und einem Lächeln auf den Lippen verabschiedeten sich alle in die wohlverdienten Feiertage. Die Jugendlichen der Oberstufen hatten einen separaten Anlass, an dem sie Fabienne als Leiterin verabschiedeten.

Zum Schluss möchte ich mich im Namen der Jugendabteilung des TV Mellingen recht herzlich bei allen für die Einsätze als Leiter, Kampfrichter, Fahrer, Betreuung und Helfer für unsere Jugendlichen bedanken. Ohne diese grosse Unterstützung wäre es nicht möglich, den über 200 Kindern und Jugendlichen solch tolle Erlebnisse zu beschern. Auch tausend Dank an die Jugendlichen, die den 1418 Coach Kurs besucht haben und uns jede Woche im Training unterstützen. Ihr seid Gold wert für unsere Kids und unseren Verein.

Mellingen im Februar 2024

Petra Wijshijer
Sportchefin Jugend